



SE REÚNEN LIDERAZGOS

MC no define si va solo a los comicios

AFIRMA QUE la mayoría de simpatizantes piden no ir en alianza con el Frente Amplio por México

POR HÉCTOR FIGUEROA E IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

El partido Movimiento Ciudadano informó que aún no define si se sumará al Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD, o si irá solo rumbo a las elecciones de 2024, como lo desean algunos de sus liderazgos, entre ellos el gobernador de Nuevo León, Samuel García y el diputado Jorge Álvarez Máynez.

Luego de una reunión, la noche de ayer viernes entre sus principales líderes, en la sede nacional del Partido Naranja, se acordó mantener "un espacio de reflexión para definir la ruta rumbo a las elecciones de 2024", según se informó a través de un comunicado.

"Después de sostener un diálogo franco y profundo se inauguró un espacio de reflexión permanente para definir la ruta de Movimiento Ciudadano de cara a las elecciones del próximo año.

"Partiendo de la premisa de que el proyecto nacional se construye desde lo local", se agregó en el boletín de prensa.



Foto: Especial

Dante Delgado subió esta foto a redes sociales donde se ve la reunión con liderazgos de MC.



Después de sostener un diálogo franco y profundo se inauguró un espacio de reflexión permanente para definir la ruta de Movimiento Ciudadano de cara a las elecciones del próximo año."

MOVIMIENTO CIUDADANO



En MC siempre ha existido el diálogo y de cara al proceso electoral de 2024 no es la excepción. Hoy, sostuvimos un diálogo franco, profundo y con visión de futuro para decidir lo mejor para nuestro Movimiento."

DANTE DELGADO
DIRIGENTE DE MC

73
POR CIENTO
de simpatizantes de Movimiento Ciudadano está en contra de ir con el Frente Amplio.

67
POR CIENTO
ve mal o muy mal una alianza con el PRI y el PAN, mientras 25% la ve como muy bien.



La postura de MC de esperar si va en alianza o sólo se dio en el marco del encuentro del dirigente nacional del partido, Dante Delgado; los gobernadores de Nuevo León y Jalisco, Samuel García y Enrique Alfaro, respectivamente, y los presidentes municipales de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, y de Guadalajara, Pablo Lemus.

También acudieron los coordinadores del Senado y de la Cámara de Diputados, Clemente Castañeda y Jorge Álvarez Máynez, así como Verónica Delgadillo, presidenta del Consejo Nacional.

De acuerdo con una encuesta realizada por el partido y publicada en sus redes sociales, el 73.35% de los encuestados está en desacuerdo de ir en alianza con el Frente Amplio por México.

En esa misma encuesta se señaló que el 67% ve "mal, muy mal" una alianza con el PRI y el PAN, mientras que sólo el 25.55% ve "muy bien, o bien" la alianza y el 7.44% restante no sabe o no contestó.

Previamente, el expresidente Felipe Calderón conminó, a través de redes sociales, a Movimiento Ciudadano a sumarse al Frente Amplio por México para no fracturar a la oposición.

"Si MC va sólo a la elección, cometería un error de graves

consecuencias para la democracia y causaría un daño quizá irreparable a todos los mexicanos. La consolidación de los regímenes populistas autocráticos suele ser irreversible.

"Si alguno de ellos quiere ser candidato, que participe en una primaria como la que está teniendo lugar en el Frente, y que sea la ganadora o el ganador apoyado por los 4 partidos", escribió Calderón.

Pese a la falta de claridad en las definiciones partidistas que se hacen públicas, fuentes allegadas al proceso de Movimiento Ciudadano adelantaron que ya está descartada la opción de sumarse al Frente Amplio por México.

Según las personas consultadas, el desacuerdo en la mesa de diálogo que este viernes se dio entre los liderazgos de MC es por la candidatura para el gobierno de Jalisco. Mientras el grupo del gobernador Alfaro busca impulsar al senador Clemente Castañeda, el dirigente Dante Delgado se inclina por Pablo Lemus.

En el caso de la definición del abanderado presidencial, se analiza todavía el riesgo que implicaría para Samuel García dejar la gubernatura de Nuevo León para irse a la campaña sin tener la seguridad de regresar posteriormente al cargo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	9	12/08/2023	LEGISLATIVO



Foto: Especial

Movimiento Ciudadano se ha desmarcado en los últimos meses de otros partidos y consolidado su propia vocación.